

IRUN / Jesús Rodríguez presentó su nuevo poemario en la Biblioteca

Jesús Rodríguez, director de las tertulias de poesía de la Biblioteca Municipal de Irun y profesor del colegio Elatzeta, presentó el lunes en Ikust Alaia su poemario 'Contra el ritual de la muerte'. El nuevo libro estará a la venta próximamente en la librería Elkar, pero también puede leerse a través de internet. En el acto de presentación, celebrado tras la tertulia dedicada a Andrés Trapiello, Jesús Rodríguez explicó cómo surgió su nueva obra y cuál es su armazón interno y leyó varios poemas.

'Contra el ritual de la muerte' es una pequeña colección de poemas que nació "como reflexión sobre las muertes acaecidas en mi entorno familiar y como protesta ante tanta ceremonia vacía", señala Jesús Rodríguez.

"Estoy vivo y coleando"

En la contraportada del libro, Jesús Rodríguez relata la anécdota de William John Rogers, pasajero del Titanic, que el día anterior al naufragio mandó una postal a un amigo con estas palabras: "Querido amigo: Sólo unas líneas para decirte que estoy vivo y coleando y que lo paso en grande. Es magnífico. Afectuosamente, WJR".

"Esto es todo cuanto importa", dice Jesús Rodríguez. "La muerte no existe, si no es como el momento en que la vida se acaba, y nada más. La vida es cuanto tenemos y de nosotros depende aprovecharla lo mejor posible". Contra el ritual de la muerte tiene 48 páginas. Entre la colección de poemas que recoge reproducimos éste:

"Mi destino no es morir.
Yo moriré, y tú, y todos.
Pero hasta que esto ocurra,
quiero hacer de la vida, si es posible,
un espacio más hermoso,
pues es todo cuanto tengo.